

## ► Jugendzentrum Lannach Jugendtreffpunkt - Weihnachtsfeier - Wuzzelturnier

ES WUZZELT UNS SEHR; das war das Motto unseres Wuzzelturniers und Weihnachtsfeier am 17. Dezember 2005 im Jugendzentrum Lannach. Viele neue Gesichter drängten sich ins JUZ um beim diesjährigen Wuzzelturnier teilzunehmen. Bei Weihnachtlicher Stimmung und Musik der anderen Art (alla schräger Kombination) holte sich Michi Brunner gegen seine Konkurrenten den ersten Preis. Sichtlich erfreut war auch Jürgen Koller über den zweiten und Kevin Ehmann über den dritten. Wir möchten uns bei allen Jugendlichen die mitgewirkt haben bedanken, im Besonderen für die dadurch entstandene nette Atmosphäre. Wegen des großen Erfolges wird die Veranstaltung auch im nächsten Jahr wiederholt.

### News:

Das JUZL ist für alle Jugendlichen ein Ort der Begegnung und der Kommunikation. Es gibt immer wieder Workshops; wie z.B. am 30. März 2006 um 16.30 Uhr im JUZ einen Hip-hop Tanzworkshop in Zusammenarbeit mit der Tanzschule Eichler aus Graz, weitere Workshops in Planung, ...

### In weiterer Folge gibt es:

Drehfußball, Spielesammlung, Flipper, Computer, Internet, Heimkino, günstige Getränke, Snacks und eine hauseigene Bar.

### Wichtige Pläne für die Zukunft

des Jugendzentrums „JUZZL“ sind das Ausmalen und kreative Gestalten der

Räumlichkeiten. Diese Arbeiten werden durch unsere Jugendlichen selbst durchgeführt.



*Auf Euer kreatives Mitwirken freuen sich Christian & Natalie*

### Öffnungszeiten

Mi-So von 16.00 bis 21.00

### Kontakt

Jugendtreffpunkt Lannach Inside  
Bahnhofstraße 8 • 8502 Lannach  
Tel. 0664 / 8405220  
Tel. 0664/ 8405221  
office@jugendzentrum-lannach.at

## ► Landjugend Lannach wächst weiter!

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen der Landjugend Lannach am 25. Februar im Gasthaus Niggas (Kranerwirt) konnten wir wieder auf ein sehr ereignisreiches Jahr zurückblicken.

Besonders erfreut sind wir über die Aufnahme von 5 neuen Mitgliedern: Sabrina Schaller, Joachim Eberhard, Martin Bretterklieber, Daniel Niggas und Simon Perl.

Damit sind wir mittlerweile auf mehr als 15 aktive Mitglieder angewachsen. Es geht also weiter bergauf!

Im Jahr 2005 schafften wir es erneut aktiv an vielen Landjugendbewerben



teilzunehmen.

Beim 4 x 4-Teambewerb konnten wir den 2. Platz im Bezirk sowie beim Redewettbewerb mit Franz Stary den 1. Platz erreichen.

Der absolute Höhepunkt unserer Aktivitäten war zweifellos die Sonnwendfeier am 17. Juni 2005 am Moarbauerhof in Teipl.

Dank einer lauen Sommernacht und der guten Vorbereitung unserer Gruppe konnten wir über 200 Leute begrüßen, die bei bester Stimmung teilweise bis zum Sonnenaufgang am nächsten Tag feierten.

Weitere Aktivitäten waren Besuche bei Veranstaltungen auf Orts-, Bezirks- und Landesebene, die Teilnahme bei Seminaren am Raiffeisenhof, das Binden der Erntekrone fürs Erntedankfest, Krampus/Nikolaus Hausbesuche und der eine oder andere Buschenschankausflug ...



### Apropos Neuwahlen:

Nach vierjähriger Obmann Tätigkeit möchte sich Martin Niggas mehr auf andere Funktionen konzentrieren und übergibt das Zepter nunmehr an den neuen Obmann Daniel Niggas und seinen Stellvertreter Thomas Loidolt.

Der übrige Vorstand wird zu 100 % wieder bestätigt und bleibt nahezu unverändert.

Als Hauptziel für das heurige Jahr nennt Daniel neben vielen Aktivitäten vor allem die Neuaufnahme von weiteren jungen Mitgliedern um den Fortbestand der Landjugend in Lannach über die nächsten Jahre hinaus zu sichern.

Mit unserem verstärkten Team und der neuen Führung blicken wir motiviert und erwartungsvoll in die Zukunft und freuen uns auf viele gemeinsame Aktivitäten ...

*Martin Niggas, Schriftführer-Stv.*